

Los Sanfermines eldenses vuelven a reunir a cientos de personas

09/07/2023



Los toros hinchables han recorrido Elda para la diversión de la población | Nando Verdú.

El **encierro de los Sanfermines de Elda**, organizado por la **Falla Estación**, ha sido limpio. La ciudad, sin duda, tiene la manada más particular, pues sus toros son hinchables y pueden participar personas de todas las edades, con muchas risas y pocos sustos. La duración también es algo mayor que un encierro de San Fermín, pues en lugar de minutos, se ha prolongado durante una hora. El calor no ha impedido que la población disfrutara de este evento celebrado este año a beneficio de la Asociación de Amigos y Familiares de Enfermos de Alzheimer, AFA.

Cientos de personas han vuelto a convertir estos Sanfermines en un éxito. Ataviados con la camiseta amarilla de este año, el “pañuelico” rojo al cuello y un par de hojas de periódico enrolladas, han corrido desde la Plaza de la Constitución hasta la Plaza Castelar.

Los más pequeños, aunque al principio se asustaban debido al gran tamaño de los animales hinchables, poco a poco han ido perdiendo el miedo y les daban con los periódicos entre risas. También se ha podido ver a algún pequeño disparando agua con sus pistolas a los animales para alejarlos.



La población ha disfrutado con la carrera | Nando Verdú.

A pesar de que ha habido un toro rezagado y algún que otro tropezón, no ha habido heridos. Como novedad, este año han corrido más toros e incluso una ambulancia hinchable.

El acto ha concluido con un almuerzo en la Plaza Castelar a beneficio de AFA.

Pero antes, la celebración ha comenzado en torno a las 10 horas con el chupinazo encendido por las Falleras Mayores de Elda, Lucía Giménez e Imara Lencina. La presidenta de Asociación de Familiares y Amigos de Enfermos de Alzheimer (AFA), **Isabel Orovio**, ha agradecido que este año los beneficios de esta actividad se destinen a su asociación.



Cientos de personas han disfrutado de esta actividad | Nando Verdú.



